



23. Oktober 2018

Empfang der Walliser Lernenden mit einer Medaille an den SwissSkills 2018 durch den Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft und Bildung

Acht Walliser Lernende wurden an den letzten SwissSkills vom 12. bis 16. September 2018 in Bern mit einer Medaille ausgezeichnet. Christophe Darbellay, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft und Bildung, empfing sie zu einem gemeinsamen Frühstück, um ihnen zu ihrer Leistung zu gratulieren.

Die SwissSkills 2018 sind die Schweizer Berufsmeisterschaften. Die 900 besten jungen Nachwuchskräfte messen sich bei diesem zentralisierten Wettkampf in 75 unterschiedlichen Berufen. Das Hauptziel dieser Veranstaltung ist die Förderung und Anerkennung des dualen Bildungssystems.

Unter den zahlreichen Teilnehmenden der Ausgabe 2018 zeichneten sich acht junge Menschen, die in einem Walliser Unternehmen ihre Lehre machen, durch einen Podestplatz aus. Mit einer Goldmedaille ausgezeichnet wurden: Maxime Bagnoud (Weintechnologe EFZ), André Viegas Machado (Fachmann Bewegungs-/Gesundheitsförderung EFZ), Amélia Brossy (Fachfrau Gesundheit EFZ) und Sebastian Zenhäusern (Schweisser). Nicolas Rohrer (Bäcker-Konditor-Confiseur EFZ, Konditorei-Confiserie) und Rémi Heredero (Automatiker EFZ) holten Silber. Die Tabelle wird mit den Bronzemedailles von Manon Cheseaux (Weintechnologin EFZ) und Line Dorsaz (Winzerin EFZ) vervollständigt.

Christophe Darbellay, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft und Bildung, wollte persönlich zu diesem Erfolg gratulieren. Er lud die Medaillenträger zu einem gemütlichen Frühstück ein, bei dem er ihnen ein Diplom überreichte, das ihre Rolle als Botschafter des Walliser Bildungssystems hervorhebt. Begleitet wurde er von Claude Pottier, Chef der Dienststelle für Berufsbildung, sowie Gérald Dayer, Chef der Dienststelle für Landwirtschaft und Guy Bianco, Direktor der Walliser Landwirtschaftsschule.

Kontaktperson:

Christophe Darbellay, Vorsteher des Departements für Volkswirtschaft und Bildung,
027 606 40 00